



„Der nächtliche Angriff.“

Achtundvierzigstes Capitel.

Sobald der Abend niedergesunken war, hörte man hin und wieder ein Zeichen der Wilden, und bald wurde das Klagen und Wimmern der Kinder von dem schreckhaften Kriegsgeheul der Wilden übertäubt. Wie es Rüstig vorhergesagt, sie nahen sich zum nächtlichen Anfall.

Mit einem Male wurden die Palisaden von allen Seiten angegriffen, man sah, daß sie recht gut wußten, wie wenig Männer das Innere vertheidigten, und daß diese durchaus nicht nach allen Seiten hin wirken konnten. Die Wilden warfen auch nur gelegentlich einige Speere; sie hatten ganz das richtige Mittel gewählt und wollten vor Allem in die Palisaden einzudringen oder überzustei- gen